

EXCELSIOR

## Se canceló la participación de Argentina en Dominicana

SANTO DOMINGO. 15 de abril (UPI) — La delegación de Argentina a los Terceros Campeonatos Panamericanos de Ciclismo llegó esta madrugada a Santo Domingo y se encontró que su participación había sido cancelada.

El delegado argentino Duval Flores dijo que "no es posible que hayamos viajado cerca de 10 mil kilómetros para que se nos diga que ya no participaremos".

Los argentinos inscribieron a Pedro Omar Caino como único representante de su país para las pruebas en la modalidad de los 4 mil metros persecución individual.

Caino, acompañado de Flores y el director técnico Víctor González se presentó esta madrugada al velódromo olímpico cuando ya había concluido la primera prueba eliminatória de la modalidad.

Flores dijo que el retraso en la llegada de la reducida delegación argentina se debió "a causa de una fuerza mayor", porque "nosotros teníamos previsto llegar a Santo Domingo a las tres de la tarde, pero el avión que nos conducía sufrió un retraso de seis horas en Caracas y luego hizo una escala prolongada en Curazao".

Insistió ante miembros de la Confederación Panamericana de Ciclismo, que se permitiera correr a Caino y considerar su tiempo en relación con los ocho corredores que ya se clasificaron para disputar los cuartos de final.

La proposición, según trascendió en medios de la comisión técnica fue objetada por la delegación me-

xicana, porque en el caso de lograr Caino un buen tiempo tendría que salir de la lista de competidores el azteca Ernesto Hernández, el último clasificado para los cuartos de final.

Flores dijo además, que la confederación y su comisión técnica "deberían considerar también que en el programa original que nos enviaron a Buenos Aires la prueba de los 4 mil metros de persecución individual debía disputarse el lunes y que, por razones que desconocemos, a última hora la cambiaron para el día de la inauguración".

Los delegados argentinos anunciaron que lucharán "hasta el último" para que se nos deje competir, mientras surgían grandes dudas al respecto entre los miembros del comité organizador, algunos de los cuales dijeron que de acuerdo a la reglamentación de la competencia "no puede accederse al planteamiento argentino".

EXCELSIOR

## Lorenzo Masculló Amenazas "que Haré Efectivas Durante el Mundial"

Juan Carlos Lorenzo, director técnico del Boca Juniors, momentos antes de abandonar esta capital, ridiculizó al fútbol mexicano, lanzó amenazas de muerte contra Carlos Reinoso, y prometió poner en contra de la Selección a todo el público de la ciudad de Rosario, en la Copa del Mundo.

Altanero, dijo palabras impublicas del triunfo americanista. Y agregó gritando: "Diganle a Reinoso que se cuide. Si alguna vez va a Argentina, de mi cuenta corre que no sale con vida", en el restaurante del hotel donde se alojó con el equipo argentino.

Visiblemente molesto por la derrota en la Copa Interamericana, profirió insultos contra el fútbol mexicano, y masculló amenazas "que haré efectivas cuando se juegue el Mundial".

"Tengo mucha influencia en Argentina y voy a voltearle el público a la Selección mexicana", dijo, envalentado, el técnico que ayer viajó a Miami, Florida, donde se tomará algunos días de descanso para volver luego a España.

Se calcula que hasta dentro de dos semanas arribará a Buenos Aires. Por su parte, el Boca Juniors partió esta madrugada, sin entrenador, para hacer frente a la severa crítica argentina.

Por otro lado, Alberto J. Armando y Luis Conde, presidente y vicepresidente del Boca Juniors, respectivamente, se portaron más ubicados en sus opiniones.

"Estamos tristes, pero ver la felicidad del América al ganar la Copa, disminuye nuestras penas", refirió Alberto J. Armando.

Ambos directivos desayunaron ayer con representantes del América. La cordialidad que existió al principio fue rota inesperadamente por las majaderías que a diestra y siniestra lanzó Juan Carlos Lorenzo, en su afán de hacerse notar.

Pese a lo penoso del momento, los dirigentes americanistas no perdieron la compostura aunque fue notable su incomodidad al escuchar insultos contra su equipo y la Selección de México.